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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  18 del mese MARZO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Viabilità - Sicurezza 

Partecipa con funzioni di segretario: Giuseppe Policaro 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:35 

II 
Conv. 

15:50 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A CATAUDELLA DA REMOTO 

3 CALABRIA Giuseppe Componente A A   

4 CONSOLE Domenico Componente A A/P  ENTRA 16:00 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A P  DA REMOTO 

6 NASO Agostino Componente P P  DA REMOTO 

7 SCRUGLI Lorenza Componente P A/P  DA REMOTO entra 15:52 

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P   

9 TUCCI Danilo Componente A A/P  DA REMOTO entra 15:55 

10 CURELLO Antonio Componente A A   

11 POLICARO Giuseppe Componente P P   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 PUGLIESE Laura Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente P P  DA REMOTO 

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’ DA REMOTO 

16 RUSSO Giuseppe Componente P P  DA REMOTO 

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A   

Presiede la seduta  il  Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

Il Commissario Pietro Comito partecipa ai lavori senza percepire gettone. 

La seduta chiude alle ore  16:45 

 

            IL  PRESIDENTE                                          IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

            Maria C. Corrado           Giuseppe Policaro  
   



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 
Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 
seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Presiede il Presidente  Corrado.  

Verbalizza il Commissario G. Policaro. 

Presenze come da separato foglio. 

OdG  come da convocazione. 

Il Presidente comunica che sarebbe dovuto intervenire ai lavori l’Assessore Scalamogna,  ma  è 

assente per motivi di salute. 

Interviene il Commissario Comito in via pregiudiziale, su alcuni lavori iniziati nella frazione di 

Piscopio, asserendo che solo da ultimo sembrerebbe stiano per essere completati. Poiché  

sembrerebbero  esserci economie potenzialmente utilizzabili in un altro tratto di rete idrica, rileva 

come mai ciò non sia ancora avvenuto. Anche in riferimento ad un altro intervento, sempre a 

Piscopio,  sembrerebbe esserci ulteriori economie da poter utilizzare per ulteriori lavori nella 

viabilità stradale. Per tanto in via Pregiudiziale conclude proponendo di alzare l’attenzione su 

queste tematiche chiedendo all’Ammi9nistrazione comunale di voler utilizzare le predette 

economie. 

Interviene il commissario Franzé  (da remoto) sostenendo le proposte del commissario Comito. 

La Presidente, si impegna ad approfondire  con gli uffici competenti ( Ing. Callisti ) lo stato dell’arte  

per poi poter assumere le determinazioni del caso da parte delle Commissioni. 

Interviene il Commissario Franzé ribadendo che appare necessario avviare pere iscritto una 

interlocuzione con gli uffici competenti. 

Il Commissario Comito,  interviene sulla strada che porta al cimitero di Vibo Valentia in tema  

dell’attuale viabilità criticando i sensi di marcia attualmente in essere. All’uopo  propone l’adozione  

di un atto di indirizzo politico al fine di poter risolvere le problematiche attualmente esistenti  che 

interessano alcuni residenti della zona, inviandolo successivamente all’Ufficio Competente. 

Il Commissario Franzè, interviene in merito alla viabilità, con riferimento ad un incrocio della statale 

18 pericoloso perché  teatro di  pericoli incidenti, tale incrocio si trova nei pressi di un negozio che 

sembrerebbe chiamarsi TOY’S.  Segnala l’opportunità di un intervento risolutivo nonché la 

necessità  di costruire nelle stesse zone di marciapiedi attualmente mancanti. Segnala inoltre  i 

problemi di viabilità nella frazione di Bivona  nella quale occorrerebbe intervenire con le costruzioni  

di Piste Ciclabili,  per garantire la sicurezza dei bambini. Si affida per tanto alla sensibilità della 

Presidente e dell’Amministrazione Comunale che dovrebbe realizzare tali interventi annunciati e 

non realizzati. 

Il Presidente incarica i Consiglieri  Cutrullà  e  Tucci a relazionarsi in merito, con l’Assessore al 

Ramo ed a riferire successivamente in Commissione. 

Il Commissario Franze, interviene ancora chiedendo lumi sui fondi destinati al canile comunale 

previo approfondimento e sensibilizzazione dei Consiglieri Regionali in carica. 



Il Commissario Policaro,  critica l’impostazione data dal Commissario Franzé,  motivandone le 

ragioni. 

Il Commissario Cutrullà, ringrazia la Cataudella, per il lavoro svolto in merito alle deleghe che il 

sindaco le aveva assegnato in materia di tutela degli animali, randagismo etc… . Si sofferma sulle 

difficoltà che si incontrano giornalmente  con le burocrazie che spesso disattendono gli indirizzi 

politici in materia. Confida nell’intervento che la Commissaria Franzé  potrà dare attraverso il 

riferimento politico i9n Consiglio Regionale appartenente al suo stesso partito. 

Il Commissario Franzé replica sostenendo le proprie tesi e prende l’impegno di interessare il 

proprio riferimento in Consiglio Regionale sulla questione. 

Il Commissario Cutrullà invita la Commissaria Franzé ad essere più rispettosa negli interventi 

verso i colleghi e soprattutto, ad essere più sintetica nell’esprimere le proprie posizioni. 

 

Terminati gli interventi la commissione chiude alle ore 16:45. 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 18/03/2022 

 

    Il Segretario Verbalizzante F.F.      

           Giuseppe Policaro       

          

Il   Presidente  la 2^ Commissione 

           Maria C. Corrado 

 

   


